

## Personel Polsek Cugenang Gelar Patroli KRYD untuk Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

May 22, 2024 - 10:17



Polres Cianjur Polda Jabar — Pada Rabu, 22 Mei 2024, personel Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) di wilayah hukum Polsek Cugenang. Kegiatan ini merupakan upaya preventif untuk menghindari dan mengatasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan bahwa kegiatan patroli KRYD ini adalah langkah penting untuk memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif di seluruh wilayah Polsek Cugenang.

"Patroli KRYD yang dilaksanakan oleh personel Polsek Cugenang bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan frekuensi dan intensitas patroli ini," ujar Kapolsek Cugenang.

Selama patroli, personel Polsek Cugenang menyusuri berbagai titik rawan di wilayah mereka, termasuk area pemukiman, tempat-tempat keramaian, dan pusat-pusat kegiatan masyarakat lainnya. Dalam kegiatan tersebut, personel juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga, memberikan himbauan kamtibmas, serta mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Cugenang menegaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas. "Keamanan dan ketertiban bukan hanya tanggung jawab polisi, tetapi juga masyarakat. Kami mengajak seluruh warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan atau potensi gangguan kamtibmas," tambahnya.

Pelaksanaan patroli KRYD ini disambut baik oleh masyarakat. Banyak warga yang merasa lebih aman dengan kehadiran personel kepolisian di sekitar lingkungan mereka. Hal ini juga menunjukkan komitmen Polsek Cugenang dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Kami sangat mengapresiasi dukungan dan kepercayaan masyarakat kepada kami. Patroli KRYD ini akan terus dilakukan secara rutin dan intensif untuk memastikan wilayah Polsek Cugenang tetap aman dan kondusif," ungkap Kapolsek Cugenang.

Kapolsek Cugenang juga memberikan apresiasi kepada personel yang telah melaksanakan patroli dengan baik dan penuh dedikasi. "Terima kasih kepada seluruh personel yang telah bekerja keras dan berdedikasi dalam menjalankan tugas ini. Mari kita terus berikan yang terbaik untuk masyarakat," tutupnya.

Dengan kegiatan patroli KRYD ini, Polsek Cugenang berharap dapat meminimalisir gangguan kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga. Upaya preventif seperti ini diharapkan dapat membangun kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dan memperkuat kerjasama dalam menjaga keamanan bersama.